
ТРУДОВАЯ ПОСТУПЬ
молодых

Сегодня Всесоюзный Ленинский Коммунистический Со.
юз Молодежи отмечает свою 63-ю годовщину. Много слав,
ных дел записали в историю комсомола за этот огромный
срок миллионы советских юношей и девушек — членов союза
молодежи. Начиная с 1918 года — года образования комсо-
мола — на полях сражений и на переднем крае восстанов-
ления народного хозяйства, на комсомольских ударных
стройках в напряженном ритме трудовых будней всегда впе-
реди молодежь с комсомольскими значками на груди.

Алеют на знамени комсомола шесть наград Родины.
Славными делами нескольких поколений комсомольцев нспн.
саны многие страницы летописи Всесоюзного Ленинского
Коммунистического Союза Молодежи.

Как закон жизни, как боевую программу действий при-
няло сегодняшнее молодое поколение ленинский завет у
своих отцов «Учиться коммунизму». Свой труд, свои повсе-
дневные дела юноши и девушки сверяют с немеркнущей
ленинской мыслью. И сейчас, оглядываясь на пройденный
63-летний путь, мы можем с гордостью сказать, что никог-
да, ни в одной стране молодежь не работала так разнооб-
разно и успешно, как работает она в Советском Союзе. На-
чиная со школьных научных обществ и трудовых бригад,
комсомольцы включаются в трудовой ритм пятилеток, гото-
вятся стать надежной сменой своим отцам и старшим бра-
тьям. Комсомольско-молодежный коллектив — это звание,

зовет молодых производственников на борьбу за наивыс-

А шие трудовые достижения, за отличное качество выпускае-

мой продукции.

Итоги десятой пятилетки дали весомые доказательства

активного участия молодежи в выполнении планов пятилет-

ки. Более 30 миллионов молодых тружеников досрочно за-

вершили плановые задания пятилетки. Около 500 тысяч доб-
ровольцев влились за эти годы в коллективы ударных ком-

сомольских строек.

Не снижают трудовых темпов комсомольцы и в первом

году одиннадцатой пятилетки. К Дню Конституции четыре

комсомольско-молодежных коллектива нашего города с че-

стью выполнили трудовое задание года, и сейчас на их тру-

довом календаре идет уже второй год одиннадцатой пятилетки.

Так уж повелось, что, встречая День рождения комсомо-

ла, мы еще и еще раз спрашиваем себя: «А все ли было
сделано для достижения высоких трудовых показателей?
Можем ли мы с уверенностью сказать, что наша комсомоль-

ская организация подошла к этой славной дате без отстаю-

щих, что у нас нет недостатков в работе?». К сожалению,

так сказать пока нельзя. Наряду с заинтересованным твор-

ческим добросовестным отношением к труду еще встреча-

ются тревожащие факты нарушений дисциплины в отдель-

ных комсомольских организациях. Еще не везде освоено

обширное поле деятельности штабов «Комсомольских про-
жекторов». А ведь это тоже борьба за успешное выполнение

планов пятилетки, за высокие трудовые показатели.
Не по годам, не по речам и заверениям судят ныне о

^зрелости молодых, а по тому, какими поступками доказыва-

ют они свою принадлежность к Ленинскому комсомолу.

Пролетарии всех стран, со единяйтеоь I
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Навстречу 64-й годовщине Великого Октября

Водитель Сланцевского пассажирского автопредприятия
комсомолец Игорь Бряков (на снимке) ведет большую обще-
ственную работу. Он избран профгрупоргом бригады, замести-
телем председателя цехового комитета профсоюза колонны.
Накануне профессионального праздника его имя занесено в

Книгу почета предприятия.
Фото Ю. Терентьева.

ВСТРЕЧАЯ
ПРАЗДНИК

В каждом совхозе нашего

района трудится немало замеча-

тельных шоферов и трактори-

стов, которые прикладывают не-

мало усилий для того, чтобы
вырастить высокий урожай кар-

тофеля, зерна и кормовых куль-

тур, вовремя и без потерь уб-
рать его и наиболее полно со-

хранить полученную с полей и

ферм продукцию.
Немало таких людей и в го-

ловном хозяйстве СПО «Роди-
на» — совхозе «Родина». Го-
товясь достойно встретить 64-ю
годовщину Великого Октября,
многие из них уже значительно

перекрыли свои личные социа-

листические обязательства, взя-

тые на год. Так, к примеру, ме-

ханизатор Н. М. Григорьев го-

Дваое обязательство по выра-

ботке условных эталонных гек-

таров на трактор перекрыл на

15 процентов, а передовые трак-

тористы П. П. Вишнев и В. Г. :

Николаев — соответственно на

46 и 32 процента.

Среди шоферов особо отличи-

лись А. Н. Уткин, А. В. Миро-
нов и В. В. Никандров, которые

выполнили годовые обязатель-
ства по перевозкам грузов соот-

ветствено на 152, Мб и 220
процентов.

ЗАДАНИЯ
ПЕРЕВЫПОЛНЕНЫ

Неблагоприятным для роста

продуктивности дойного стада
был минувший летний пастбищ-
ный сезон. И все-таки отдель-

ные мастера машинного доения

СПО «Родина» сумели не толь-

ко выполнить, но и перекрыть

взятые на этот период индиви-

дуальные социалистические обя-
зательства.

Так, опытнейшие доярки

фермы Большие Поля совхоза

«Сланцевский» 3. А. Николаева
и^А. П, Барсукова при обяза-

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

тельстве 1.227 и 1.205 кило-

граммов надоили от каждой ко-

ровы соответственно по 1.451 и

1.234 килограмма молока.

Они и признаны победителя-
ми социалистического соревно-
вания среди мастеров машинно-

го доения СПО «Родина» по

итогам работы за пастбищный
период и награждены Почетны-
ми грамотами.

ПЕРЕДОВОЙ
КОЛЛЕКТИВ

О добрых делах свиноводов

фермы Выскатка совхоза «Ро-
дина» наверняка хорошо осве-

домлены многие читатели на-

шей газеты. Не один раз расска-

зывала она на своих страницах

о больших победах этого пере-

дового коллектива, руководит

которым опытный животновод,

умелый организатор производст-
ва М. Ф. Лихова.

Из года в год выскатские

свиноводы перекрывают плано-

вое задание по производству

поросят и передаче их на от-

корм в другие хозяйства СПО
«Родина» и в хозяйства других

объединений области. И не слу-

чайно, что коллектив свинофер-
мы Выскатка по итогам работы
за 10-ю пятилетку признан по-

бедителем во Всесоюзном со-

циалистическом соревновании

работников сельского хозяйства
и награжден премией в сумме

2.000 рублей. Ему присвоено

звание «Коллектив коммунисти-
ческого труда».

Не сдает завоеванных пози-

ций передовой коллектив и в

первом году новой, 11-й пяти-

летки. Стремясь конкретным де-

лом ответить на призыв партии

об увеличении производства

продукции животноводства, вы-

скатские свиноводы за 9 меся-

цев текущего года уже получи-

ли 10.665 поросят, что на 2.174
больше, чем предусматривалось

планом. А вес каждого поросен-

ка при отъеме составил 16,8 ки-

лограмма, а не 16 килограммов,

как это предусматривалось пла-

ном.; I

Большой вклад в успехи кол-
лектива вносят передовые сви-
нарки А. С. Гусева, Е. Ф.
Строителева, Е. Д. Екимова,
А. А. Чугунова, Л. А. Кирилло-
ва, М. Д. Фролова. 3. П. Ми-
хеева, которые обеспечили наи-
высший выход поросят от од-

ной свиноматки и наивысшие
среднесуточные / их привесы.

ЛУЧШИЕ
ПО ПРОФЕССИИ

Не первый уже год животно-

воды фермы Загривье совхоза

«Сланцевский» обеспечивают
почти стопроцентную сохран-

ность крупного рогатого скота и

обеспечивают высокий выход

телят от каждых 100 коров. И
нынче на этой ферме не пало

ни одной коровы и ни одного

теленку, а в расчете на сто ко-

ров только за 9 месяцев полу-

чено уже по 71 теленку.

И большая в этом заслуга

всех работников фермы, но осо-

бенно ветеринарного персонала.

Много времени и сил отдают

ветврач Н. И. Фомина и ветса-

нитар О. В. Светлова своевре-

менной профилактике и лече-

нию животных. А поэтому уже

не в первый раз и Н. И. Фо-
мина, и О. В. Светлова при под-

ведении итогов социалистиче-
ского соревнования среди этой
категории работников ферм
СПО «Родина» выходят побе-
дителями. Так было и в сентяб-
ре.

Лучшей же среди техников-

осеменаторов в сентябре вновь

стала Н. Н. Смирнова с фермы
Степановщина этого же совхо-

за, , получившая в минувшем

месяце по 13 телят, а всего с

начала года — по 70 телят от

каждых 100 коров.

Подборку подготовила

А. БЕДОВА.

Весомые результаты
Коллектив Северо-Запад-

ного СМУ треста «Севзап-
металлургмонтаж» подвел

итоги социалистического со-

ревнования за III квартал.

Первое место присуждено

участку № 3, которым руко-

водит В. Я. Кулаков. Лучше-
му участку вручен переходя-
щий Красный вымпел.

Среди бригад вышла по-

бедителем бригада слесарей-
монтажников П. С. Баева.
Второе место завоевала

бригада слесарей-монтажни-
ков В. В. Маркова и третье
место присуждено бригаде
М. А. Варицкого.

Т. ГУСЛЯРОВА,
начальник ОТиЗ СМУ
треста «Севзапметал-
лургмонтаж».

ПОБЕДА ВО
ВСЕСОЮЗНОМ

СОРЕВНОВАНИИ
Добрая весть пришла к

нам в город из столицы на-

шей Родины— Москвы. По
итогам Всесоюзного социали-

стического соревнования за

третий квартал постановлени-

ем Коллегии Министерства
угольной промышленности

СССР и президиума Цент-
рального Комитета профсою-
за Красное знамя Министер-
ства и ЦК профсоюза с пер-

вой денежной премией при-

суждено производственному
объединению «Ленинградсла-
нец» .

Первой денежной премии

удостоена также проходче-
ская бригада Юрия Викторо-
вича Погорелова с шахты

№ 3 .

Третья денежная премия

присуждена ремонтно-меха-
ническому заводу.

«От имени коллегии Ми-
нистерства угольной про-

мышленности СССР и прези-

диума ЦК профсоюза, —го-

ворится в телетайпограмме,
подписанной министром тов.

Братченко и председателем

ЦК углепрофсоюза т. Среб-
ным, — поздравляем отли-

чившиеся в соревновании
коллективы с наступающим
праздником — 64-й годовщи-

ны Великого Октября, жела-
ем всем трудящимся доброго
здоровья, новых трудовых ус-

пехов в осуществлении за-

дач. поставленных XXVI
съездом КПСС».

Г. СЕМЕНОВА,
участковый нормиров-

щик шахты «Ленинград-
ская» производственного

объединения «Ленин-
градсланец».

Наш труд нужен всем
На Сланцевском хлебо-

комбинате проведены боль-
шие работы по улучшению

санитарного состояния пред-

приятия, дальнейшей меха-

низации производственных

процессов. Установлены два

новых паровых котла, про-

изведен капитальный ремонт

булочной и хлебной печей,
заканчивается монтаж рас-

стойного шкафа для бара-
ночных изделий.

Коммунистическая партия
и Советское правительство

уделяют большое внимание
дальнейшему развитию пи-

щевой и, в частности, хлебо-
пекарной промышленности. В
нынешнем году повысилась

заработная плата всех рабо-
чих. А с 1982 года вводит-

ся для производственников,
работающих по скользящему

графику, вознаграждение за

выслугу лет.

Передовые рабочие ком-

бината отвечают на заботу
партии и правительства доб-
росовестным трудом. Брига-
да пекаря-мастера В. В. Ер-

молаевой постоянно выходит

победителем соревнования. В
коллективе много ветеранов

труда, которые хорошо пони-

мают, что их работа по вы-

печке самого насущного про-

дукта питания ‘ — хлеба
находится под постоянным
контролем каждого жителя

нашего города и района.
Хорошо работают также

бригада пекаря-мастера, ка-

валера ордена Трудовой Сла-
вы III степени Н. А. Смир-
новой и кондитерский . уча-

сток, руководимый председа-
телем заводского комитета

профсоюза 3. К. Соловьевой,
которая награждена по ито-

гам 10-й пятилетки медалью

«За трудовое отличие».
Встречая 64-ю годовщину

Великого Октября, коллек-

тив хлебокомбината прила-

гает все усилия для выпол-

нения плановых заданий и

социалистических обяза-
тельств первого года 11-й
пятилетки.

А. КОРШУНОВА,
директор Сланцевского
хлебокомбината.



2 страница 29 октября 1981 года

ЮНОСТЬ
Выпусн общественной молодежной реданции

□

СЕГОДНЯ ВСЕСО.

ЮЗНОМУ ЛЕНИН.

СКОМУ КОММУНИ-

СТИЧЕСКОМУ сою.

ЗУ МОЛОДЕЖИ ис.

ПОЛНЯЕТСЯ 63 го.

ДА. ОБЩЕСТВЕН.

НАЯ МОЛОДЕЖНАЯ

РЕДАКЦИЯ

«ЮНОСТЬ» ПОЗД.

РАВЛЯЕТ ВСЕХСВО.

ИХ ЧИТАТЕЛЕЙ с

ЭТОЙ ЗНАМЕНА.

ТЕЛЬНОЙ В ЖИЗНИ

НАШЕЙ КОМСОМО-

ЛИИ датой и

ПРЕДЛАГАЕТ ВНИ.

МАНИЮ МАТЕРИА.

ЛЫ ПРАЗДНИЧНОГО

ВЫПУСКА.

Г ПОСОБСТВОВ АТЬ
» формированию поколе,

ния людей политически ак-
тивных, знающих дело, лю-

бящих труд и умеющих ра-

ботать, всегда готовых к за-

щите Родины, — вот самое

важное, самое главное в ра-

боте комсомола», j— говорил
в своем выступлении на

XXVI съезде КПСС Гене-
ральный секретарь Цент-
рального Комитета партии,

Председатель Президиума
Верховного Совета СССР
Л. И. Брежнев.

Центром, основной зада-

чей всей идеологической и

политико-воспитательной ра-

боты с молодежью было и

остается формирование у

нее марксистско-ленинского
мировоззрения, вооружение

знаниями законов обществен-
ного развития, ясным пони-

манием политики партии и

умением строить коммунизм.

Решению этих задач способ-
ствует дальнейшее совершен-
ствование комсомольской по-'
литической и экономической
учебы работающей молоде-

жи. Ведя подготовку к но-

РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ
вому учебному году, город-

ской комитет ВЛКСМ, коми-

теты комсомола руководство-

вались недавно принятым
постановлением ЦК КПСС
о дальнейшем совершенство-

вании партийной учебы в

свете решений XXVI съезда
КПСС», обращали внимание
на идейио-теоретический
уровень комсомольских про-

пагандистов, комплектовали
кружки и семинары под не-

посредственным руководст-
вом партийных организаций
на местах. Сегодня, в канун

63-й годовщины ВЛКСМ,
можно подвести итоги перво-

го месяца учебы, которые

позволили наглядно выявить

все положительные стороны
подготовки, а также допу-

щенные упущения.’
Более 1.200 юношей и де-

вушек занимаются в 55
кружках и семинарах эконо-

мического и политического
образования. В этом году ут-

верждена новая структура

комсомодьской учебы. Такие
темы как «Идеологическая
борьба и молодежь», «Осно-
вы научного коммунизма»,
«Бережливость — черта ком-

мунистическая» будут изу-

чаться впервые.

Значительно вырос каче-

ственный уровень пропаган-
дистов. 93 процента из , них

— члены и кандидаты в

члены КПСС, 83 процента

имеют высшее и незакончен-

ное высшее • образование, 29
человек имеют стаж работы
свыше трех лет. Организо-
ванно, по-деловому прошли

занятия в ЛПО «Ленинград-
сланец», на заводах «Слан-
цы», регенератном, цемент-

ном и во многих других ком-

сомольских организациях,, в

чем немалая заслуга пропа-

гандистов С. С. Хотеевой,
Т. И. Хитрик, Г. Г. Ткачен-
ковой, С. В. Соломатиной,
А. В. Свиридовой, Л. П.'Са.
вич и многих других.

Примечательно еще и то,

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ
23 октября в комсомоль-

ской организации СГПТУ
№ 215 прошло отчетно-вы-
борное собрание. С отчетным

докладом выступила секре-

тарь комитета ВЛКСМ В. Ф.

Бадретдинова. В прениях вы-

ступили члены комитета ком-

сомола, комсорги групп, уча-

щиеся-активисты.

Комсомольцы заинтере-

сованно подошли к обсужде-
нию работы комитета комсо-

мола. В прениях по докладу

выступали и члены комитета

комсомола, и комсорги групп,

и комсомольские активисты.
Разговор принял оживлен-

ный, деловой характер. В
выступлениях комсомольцев

звучала оценка работы коми-

тета комсомола за отчетный
период. В одном мнении со-

шлись единогласно — при-

знать работу комитета удов-

летворительной.

Собрание также рассмот-
рело вопросы о выборах но-

вого состава комитета комсо-

мола училища и делегатов на

XIV отчетно-выборную кон-
ференцию Сланцевской ком-

сомольской организации.

По всем рассмотренным
вопросам были приняты соот-.

ветствующие постановления.
Собрание прошло на высоком

организационном уровне. С
итоговым словом перед ком-

сомольцами выступила сек-

ретарь ГК ВЛКСМ Н. И.
Карпова. 4 *

На молодежной волне
Вероятно, многие уже об-

ратили внимание на недавно
вышедшие в эфир два пер-

вых выпуска радиожурнала

для комсомольцев и молоде-
жи города. В создании пере-

дач этого радиожурнала
большое участие принимают
комсомольцы и молодежь

промышленных предприятий
района. Поэтому на моло-

дежной волне каждый моло-

дой человек может услышать

рассказы о победителях со-

циалистического соревнова-
ния, встречи с интересными
людьми и многое другое.

Кстати, каждый слуша-

тель «Ровесников» — так

называется радиожурнал —

может принимать активное

участие в подготовке прог-

раммы очередного выпуска.

Любители музыки могут по-

делиться своими предложе-

ниями о темах музыкальной
странички «Ровесников».

В общем, каждый слуша-

тель радиожурнала сможет

найти для себя интересное

на страницах «Ровесников».
Для тех, кто еще не успел

познакомиться с радиожур-
налом, сообщаем, что он вы-

ходит в эфир в последний
вторник каждого месяца.

ЛЕГКО ЖИТЬ НЕ ПРИВЫКЛИ
Горнопроходческая бригада Анатолия Максимова с участка

№ 8 шахты «Ленинградская» заняла в сентябре второе место
в социалистическом соревновании по шахте. О том, как живет

и работает бригада, рассказывает ее руководитель А. Макси-
мов:

— Бригада наша создава.
лась давно. Первым ее бригади-
ром и, можно сказать, создате-
лем был Алексей Иванович
Щелканов. При нем и сложил-
ся костяк бригады, которая в

дальнейшем пополнялась моло-
дыми ребятами, новичками. Вот
и сейчас у нас есть ученик —

Валера Степанов. Работает он
вместе с наставником, звенье-
вым Валерием Лебедевым. В
общем-то, Валерии, по-моему,

нашли общий язык, и дело у
них идет неплохо. В нашей ра-
боте, как, пожалуй, ни в какой
другой, нужно любить свою

профессию и быть преданным

ей. Поэтому и работают у нас
все на совесть. Бывает, конечно,

попадаются и такие, кто идет в

шахту только за шахтерским

стажем. Но с такими обычно
мы быстро расстаемся.

За этот год из нашей брига-
ды ушли четыре человека.

Цифра значительная, но давай-
те посмотрим внимательнее, кто

и по каким причинам ушел. Од-
ному попросту не ’ понравилась

наша работа. Слов нет, работа,
конечно, тяжелая, поэтому, как

мне кажется, остаются верны

ей только сильные, причем

сильные не физически, а ско-

• рее, сильные морально.

Второй из ушедших оказался
прогульщиком. Но в том, что

он опустился до такого уровня,

есть, пожалуй, вина и моя, и

бригады. Прогулял человек

один день. И мы решили как-

то не разбирать его особо. Как
оказалось впоследствии, мяг-

кость на пользу делу не пошла.

За этим прогулом последовал

второй. И человек попросту

ушел из бригады. Самому ста-

ло совестно, что за него долж-

ны работать другие. Ведь смена

и так мала — четыре челове-

ка: Значит, троим приходилось
брать на себя значительно боль-
шую работу.

Но что говорить о тех, кто

побывал у нас случайно, но

вполне закономерно ушел. Ведь
в бригаде отличные ребята. И
можно многое рассказать о каж-

дом. Только вот выделять кого-

то лучшего трудно.

Сейчас, когда вся страна го-

товится ударными делами встре-

тить 64-га годовщину Великой
Октябрьской социалистической
революции, наша бригада так-

же решила с честью порабо-
тать на субботнике, посвящен-

ном этому знаменательному

событию. Также отличным тру-

дом мы намерены и закончить

этот год, первый год одиннад-

цатой пятилетки.

Вообще-то бригада наша, по-

моему, самая обыкновенная. У
нас немного не хватает людей,
но за счет более высокой про-

изводительности труда мы до-

биваемся хороших результатов.

Есть такое свойство у ребят —

работать не по обязанности. Мы
спускаемся в шахту с желани-

ем поработать. Многое в нашей
работе основано на собствен-
ном контроле. Поэтому бригада
отличается такой необыкновен-
ной слаженностью.

Бесперебойная работа брига-
ды зависит от многих факто-
ров. Например, от - слесарей.
Сейчас техника пошла настоль-

ко сложная, что подчас бес-
смысленно пытаться исправить

в ней что-то собственными си-

лами. Еще одна причина воз-

можных остановок — необес-
печенность бригады чем-либо.
Но это в большей степени от

меня зависит. Как бригадиру
приходится работать немножко

больше. Подготовить штанги,

приготовить к работе новый ста-

нок для бурения кровли, в об-
щем, сделать все, чтобы не

случилось потом, что во время’
работы ребятам чего-то не

хватит. Это зависит от меня.

Ну, а выполнение плана зави-

сит от всех. И мы друг друга

не подводим. Все-таки один

коллектив...

Скоро бригада пополнится
молодежью. Это значит, что

работа пойдет ритмичнее.

День посвящения в рабо-
чие. Наверняка он над >лго

запомнится молодым произ-

водственникам завода «Слан-
цы». Начался он для них

экскурсией в заводской му-

зей (на снимке вверху). Но
самая волнующая минута бы-
ла на торжественном собра-
нии во Дворце культуры,
когда молодым рабочим вру-

чили знамя завода (на сред-

нем снимке). Поздравления
И добрые слова напутствия

прозвучали в этот день для

них от старших товарищей по

работе.
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ПОЛИТПРОСВЕТА
что в. этом году девять ком-
сомольских пропагандистов

будут ежемесячно посещать

занятия в Доме политическо-

го просвещения при област-
ном комитете партии. При-
меры творческой работы
можно было бы продолжить.

Однако есть еще немало
фактов, когда комитеты ком-

сомола мирятся с тем, что
комсомольская учеба слабо
связана с решением акту-
альных социально-экономи-
ческих проблем, с производст-

венными делами своих пред-
приятий. На занятиях неред-
ко отсутствует живой обмен
мнениями, а творческие дис-
куссии подчас подменяются
механическим повторением
известных истин. Не все ко-
митеты комсомола проявля-
ют постоянную заботу об
обучении пропагандистских

кадров и актива, в резуль-
ште чего 13 процентов про-
пагандистов не имеют дубле-
ров. Не трудно догадаться,

что проведение занятий в

этих организациях подвер-

жено всяким случайностям—
то пропагандист заболел, и

занятия не будут проводить-

ся в течение довольно дли-

тельного времени, да и мало
ли может быть причин срыва
занятий, если пропагандист

не имеет дублера.
«В политическом просве-

щении, — указывал на XXVI
съезде КПСС тов. JI. И.
Брежнев, — главный вопрос
состоит в его результатив-
ности». Поэтому для всех
комсомольских организаций
главная задача состоит в
том, чтобы обеспечить глу-
бокое, целостное изучение
молодежью составных частей
марксистско-ленинской тео-
рии, героической истории

партии, документов XXVI
съезда КПСС, трудов JI. И.
Брежнева.

Н. ПАНАРИН,
второй секретарь ГК
ВЛКСМ.

В 1973 году группа выпуск-
ников Сланцевского про-

фессионально - технического
училища пришла на регенерат-
ный завод в цех резиновой обу-
ви на пошивочный участок. Из
молодых заготовщиц-пошиваль-
щиц сформировали новую брига-
ду. Руководителем ее стала
Т. А. Карлова. Так и оказались
подруги по учебе в одном про-
изводственном коллективе. Ка-
залось бы, такое стечение об-
стоятельств должно способство-
вать быстрой акклиматизации
коллектива, но поначалу проб-
лем все-таки хватало.

— Но проблемы довольно
быстро отошли на второй план.
Буквально с первых дней осно-
вания наша бригада стала бо-
роться за право называться
комсомольско-молодежным кол-
лективом, — рассказывает ве-
теран бригады Ирина Харева,— i

и через год нам было присвоено
это высокое звание.

К словам Ирины остается
добавить, что еще через четыре
года — в 1978 году — бригаде
было присвоено звание коллек-
тива образцовой комсомольской
работы.

И оглядываясь сейчас на
пройденный бригадой путь, пе-

речисляя ее успехи, нельзя не
сказать о той роли, которую
сыграли в становлении молодой
бригады сами девушки и в том
числе Ирина Харева.

ОДНА
ИЗ БРИГАДЫ

— Об Ирине я могу сказать
только хорошее, — делится сво-
им мнением секретарь комитета
комсомола регенератного завода
Сергей Морозов. — Она наряду
с отличной производственной
деятельностью ведет большую
общественную работу. Так, на-
пример, Ира — член городско-
го комитета комсомола, заме-
ститель председателя ревизион-
ной комиссии, член комитета
комсомола завода. Несмотря на
такую большую нагрузку, Ира
не сторонится комсомольской
работы и в бригаде, она —член
заводского комсомольского опе-
ративного отряда.

После успешного завершения
восьмилетки Ира хотела посту-

пить в педагогическое училище,

стать воспитательницей, но не

прошла по конкурсу. Перед вче-
рашней школьницей встала не-

легкая задача: куда пойти? И
Ира решила продолжать учебу.
Она поступила в Сланцевское
профессионально - техническое

училище в группу швей-мотори-
сток.

Трудно сказать, чем был об-
условлен э;гот выбор. Да и сама
Ирина сейчас затрудняется объ-
яснить его. Скорее всего сыгра-
ло свою роль подспудное жела-
ние научиться хорошо и краси-
во шить. Но не будем сейчас ис-
кать причины такого выбора.
Ирина стала швеей и ничуть
не жалеет об этом.

За ударный труд Ирина Ха-
рева была награждена знаками
ЦК ВЛКСМ «Ударник» в 1978,
1979, 1980 годах. Одновремен-
но с этим бригада за ударный
труд была удостоена высокого
звания «Коллектив имени 60-
летия ВЛКСМ».

Так и растут вместе бригада
и каждая из ее работниц, об од-
ной из которых мы и рассказа-
ли сегодня.

ТРУДИЛИСЬ
УДАРНО

Ударным трудом ознаме-

новала день Всесоюзного
комсомольского субботника,
посвященного Дню рождения
комсомола, молодежь слан-
цеперерабатывающего завода
«Сланцы».

В день субботника основ-

ная часть комсомольцев тру-

дилась на вырубке деревьев

вдоль дренажного котлована.

О том, как трудились ком-

сомольцы, красноречиво го-

ворит результат: пройдено
140 метров просеки. В аван-

гарде работы шли комсо-

мольцы Валерий Каржанов
из цеха дефеноляции вод,

Борис Васильев из товарно-

сырьевого цеха, Алексей
Богачков, Александр Фирсов
Геннадий Дмитриев из элек-

троцеха, Николай Паршин—
секретарь комитета комсомо-

ла цеха канатных дорог.

Глядя на работу старших

товарищей, увеличивали тем-

пы своей работы и молодые

производственники, недавно

пришедшие на завод. Среди
них особенно ударно работа-
ли член бюро ремонтно-ме-

ханического цеха Сергей
Куртенков, Вадим Бетков и

Анатолий Петров из ремонт-

но-механического цеха, На-
талья Васильева из заводо-

управления.

Надо сказать, что комсо-
мольцы завода начали рабо-
тать в счет субботника за-
долго до 24 октября. Так,
например, 10 октября ребята
работали на полях совхоза
«Родина». На уборке корне-
плодов отличились Петр
Штабов, Олег Муравьев,
Александр Калетурин, Тама-
ра Горлова, работающие в
заводоуправлении. Они вы-
полнили в этот день по пол-

торы нормы.

Комсомольцы цеха камер-

ных печей в день субботни-
ка работали на благоустрой-
стве территории цеха. И
здесь комсомольцы труди-
лись ударно.

«Ознаменуем День рожде-
ния комсомола отличным
трудом», — под таким деви-
зом работают сейчас моло-
дые труженики завода
«Сланцы».

А. ПАРАМОНЕНКО,
секретарь комитета ком-
сомола завода «Слан,

^цы».

ШЕФЫ И ШКОЛА
— Школа № 2, учительская?

Это секретарь комитета комсо-

мола завода «Сланцы»...
Не с этого ли звонка и нача-

лась настоящая работа комсо-
мольцев завода в педагогиче-
ском отряде? Наверное, с этого.

Хотя...
...Идет Всесоюзное комсо-

мольское собрание в школе
№ 2. К празднично оформлен-
ной сцене учащиеся" щэиглаша-
ют шефов. Старшеклассники да-
ют клятву, вожатым, или точ-
нее, членам педагогического от-
ряда вручаются удостоверения.
Всюду улыбки, поздравления.
Такое посвящение должно было
запомниться надолго. Но празд-
ник закончился, и начались
будни. «Серые», потому, что ни
одного совместного заседания
комитетов комсомола, не говоря
уже о каких-то других делах,
организовано так и не было. А
сколько школьники ждали, гото-
вились, пытались дозвониться
до комитета комсомола завода,
пока не поняли, что про суще-
ствование педотряда шефы за-
были. Отряд так и остался в
списке, сданном в ГК ВЛКСМ.

Прошел год. Ребята переста-
ли уже было ждать, и тут ше-
фы сами стали предлагать свою
помощь. Новый секретарь коми-
тета комсомола завода Алек-
сандр Парамоненко и члены ко-
митета возрождали педотряд.
Но в текучке дел, в срочности и
важности своих комсомольских
забот, решение этой отложили
еще на два летних месяца. Ав-
густ, последний месяц летних
каникул, заставил ответить и на
нее. Ответили сразу, и делом.
Помогли школе оформить лин-
гафонный кабинет, наладить ра-
боту радиоузла. Связь таким
образом установилась. Через
некоторое время в школе вновь
зазвонил телефон. Секретарь ко-
митета комсомола интересовал-
ся, не нужна ли еще какая по-
мощь. 'И вот комсомольцы за-
вода вновь в школе, работают
на благоустройстве территории.

Помогли заводские ребята и
наладить электросети в школе.
Но нельзя ограничиваться толь-
ко этим — решили в комитете
комсомола завода. Поэтому и
состоялось совместное заседа-
ние комитетов комсомола шко-
лы и завода. Выслушали тогда
шефы все, что наболело у ребят
за год, но оправдываться не ста-
ли. Наоборот, все вместе заду-
мались над тем, в чем же долж-
на заключаться работа педотря-
да, что могут сделать производ-
ственники для школы, и что
ждут от них школьники, наме-
тили и приблизительный план.

В школе есть постоянно дей-
ствующий отряд «Дзержинец»;

Есть и на заводе оперативный
отряд Вот и решили комсо-
мольцы вместе проводить рей-
ды по микрорайону, во Дворце
культуры, к трудным подрост-
кам. Взялись комсомольцы за-
вода и за организацию в школе
кружков радио, выжигания,

спортивных. За каждым клас-
сом в школе уже давно закрепи-
ли цех завода, в каждом —

свой вожатый — первый по-
мощник классного руководителя
и заводила всех ребят. Отвечает
теперь за шефскую работу
Юрий Лисица, комсорг цеха ка-

мерных печей.
А 19 октября комсомольцы

завода побывали в своих клас-
сах не только слушателями, но
и рассказчиками. Тогда
в школе проходил единый по-
литдень по теме «Один день
1 1гй пятилетки». Ребята дели-
лись своими успехами, не скры-
вали и неудач. Рассказывая о

встрече со школьниками, Юрий
Лисица не смог сдержать улыб-
ки: «Даже плакат вывесили —

кто на сколько в школу опоз-
дал». Юрий по сути дела только
тогда понял, насколько нужны
они ребятам, как хотят те чув-
ствовать в них старших товари-
щей. Потому и Юрий, и Люда
Власова и Саша Скоков стара-
лись доходчиво объяснить ребя-
там, что кроется за обыкновен-
ными цифрами. Что такое обык-
новенный винтик стоимостью
три копейки, когда он выходит
из строя. В помощь привлека-

лись плакаты, таблицы, прине-
сенные комсомольцами с заво-
да. Да и закончить этот урок
шефы не могли иначе, как при-
глашением на завод, на экскур-
сию.

Побывали и старшеклассники

у шефов на вечере посвяще-
ния в рабочие, и в свою оче-
редь пригласили их в театр
в Ленинград. Думают старше-
классники и о том, как прове-
сти первые соревнования по тен-
нису, как встретить педотряд в
школе в полном составе, чтобы
шефы почувствовали себя пол-
ноправными членами школьной
семьи. Есть и другие вопросы.
Один из них — дальнейшая
деятельность педотряда.

— Он у нас пока еще не
утвержден, да и списка постоян-
ного нет, —- говорит Александр
Парамоненко.

Зато есть очень много инте-
ресных дел в школе, которыми
увлечены ребята. Это и работа
в зале профориентации, и пе-

реоборудование музея боевой
славы, и работа над созданием
Ленинской комнаты. Дело здесь
найдется всем: и ребятам, и
шефам. А общие дела наверня-
ка помогут сплотить комсо-
мольцев завода и школы, помо-
гут обрести главное — креп-
кую дружбу.

По серьезному отношению к
деятельности педагогического

отряда видно, что начало есть,
и неплохое. Главное сейчас за-
ключается в том, сумеют ли ре-
бята из педотряда окончательно
наладить свою работу, сумеют
ли найти помощь и поддержку и
у ГК ВЛКСМ, и у педагогиче-
ского коллектива школы.
Школьники же шефов очень
ждут, и шефы это знают.

М. КАМИНСКАЯ.

По-ударному трудится комсомолка Светлана Кириллова
в филиале швейного объединения «Маяк». Светлана посто.
янно перевыполняет сменные задания.

Фото Ю. Терентьева.

ДИСЦИПЛИНА
В комсомольских органи-

зациях района проходит от-
четно-выборная кампания.
Это ответственный период в
жизни комсомольской орга-
низации, смотр боевитости,
сплоченности комсомольских
рядов. Комсомольцы подво-

дят итоги за период, про-
шедший с предыдущего от-
четно-выборного собрания,
разрабатывают постановле-
ния, которые становятся бо-
евой программой действий на

следующий отчетный год.
Именно в дни проведения

отчетно-выборных собраний
хорошо виден уровень ком-
сомольской дисциплины в

первичных организациях

района. Бывая в организа-
циях, сопоставляешь уровень
дисциплины в, казалось бы,
различных предприятиях и
учреждениях и сталкиваешь-

ся с тем, что комитеты ком-
сомола страдают одной и
той же «болезнью» — недо-

статком требовательности,
плохим контролем за выпол-
нением поручений комсо-

мольцами. Отсутствие этих
важнейших элементов рабо-
1ы приводит к ослаблению
комсомольской дисциплины.
В таких организациях коми-

теты комсомола не пользу-
ются авторитетом, мала эф-
фективность от проводимых
ими заседаний и комсомоль-

ских собраний.
...Отчетно-выборное комсо-

мольское собрание в филиа-
ле ЛПШО «Маяк», прошед-
шее 20 октября, показало,

что уровень комсомольской
дисциплины на предприятии
оставляет желать лучшего.

Собрание было открыто под
оживленные разговоры в
зале. Не прекратились они
и когда с отчетным докла-
дом комитета комсомола вы-

ступала секретарь комитета
ВЛКСМ филиала ЛПШО
«Маяк» Т. Ильина. Да и не-
удивительно, доклад не от-
ражал истинного положения
дел в организации. Не смог-

ли его дополнить и выступа-
ющие в прениях по обсуж-
дению доклада. Так под шум
в зале и прошло отчетно-
выборное собрание. Собра-
ние, которое должно было
наметить конкретные рубежи
роста и работы первичной
комсомольской организации.

Больше 30 процентов

комсомольцев вообще не
явились на это" собрание.
Хотя комитет комсомола
объясняет это уважительны-
ми причинами, но они вызы-
вают сомнение. 40 комсомо-
лок находятся в отпусках по

уходу за ребенком, но коми-
тет комсомола не посчитал
нужным даже пригласить их

на собрание. О какой же
работе с этими молодыми
людьми можно говорить, и
где же та требовательность,
принципиальность комитета
комсомола.

Прямой противоположно-

стью этому примеру стало
отчетно-выборное собрание в
комсомольской организации
отдела культуры. Несмотря
на разбросанность организа-
ции, собрание прошло с хо-
рошей явкой, на нем шел
заинтересованный разговор
об улучшении работы коми-
тета комсомола, были выска-
заны конкретные предложе-
ния по улучшению спортив-
ной, политико-воспитатель-

ной работы. Не забыли ком-
сомольцы и своих товари-
щей, которые по уважитель-
ной причине не смогли при-
сутствовать на собрании.

(Окончание на 4-й стр.)



Комсомольская дисциплина
(Начало на 3-й стр.)

Все они были ознакомлены
с материалами собрания и
смогли высказать свои пред-
ложения по улучшению рабо-
ты комитета ВЛКСМ.

Важным моментом в ра-

боте комсомольских органи-

заций после проведения от ?

четно-выборного собрания
является правильное распре-

деление комсомольских по-
ручений. От того, насколько

правильно будет подобрано
поручение комсомольцу, за-
висит и выполнение этого

поручения. В ряде комсо-

мольских организаций у нас
есть ребята, выполняющие по

3 — 4 постоянных комсо-

мольских поручения, кото-

рые занимают много свобод-
ного времени. И в тех же

организациях есть люди, ко-

торые выполняют только ра-

зовые комсомольские пору-
чения. Комитетам комсомола

следует задуматься над пра-
вильностью распределения

поручений. Конечно, проще

поручить какое-то дело ком-

сомольцу, который никогда

не подводил, да и не подве-

дет. Но своим отношением к

распределению комсомоль-

ских поручении мы отталки-

ваем остальных членов

ВЛКСМ, отталкиваем уже
тем, что не можем с них

спросить за выполнение по-

ручения.

Комитету комсомола необ-
ходимо поставить контроль

за выполнением поручений,
да и всех дел комсомоль-

ской организации.

Только при правильной
организации контроля за об-
щественной работой комсо-

мольцев мы сможем поднять

боевитость первичных комсо-

мольских организаций.

В. ЛОБАНОВ,
заведующий организаци-

онным отделом ГК
ВЛКСМ.

Фото Ю. Терентьева

В прошедший выходной го-

родской совет ДСО «Спартак»
проводил осенний легкоотлети-

ческий кросс, предпоследний
вид спорта летней спартакиа-

ды, посвященной 50-летию ком-

плекса ГТО. На старт осеннего
кросса вышли 8 коллективов

физкультуры, в их числе: трест

«Сланцымежрайгаз», комбинат
общественного питания, город-!

ской торг, центральная район-
ная больница, Сланцевский цех

связи, районный узел связи,

Сланцевское производственное

объединение грузового авто-

транспрота.

Первыми стартовали женщи-

ны на дистанции 300 метров.

Марина Карасева из команды

комбината общественного пита-

ния опередила соперниц и за-
няла первое место, второе — у
Лены Прокофьевой из горторга
и третьей была Ирина Темина
из Сланцевского цеха связи.

Мужчины стартовали на 500
метров, 400 метров и 1.000 мет-

ров. На дистанции 500 метров
первое место занял Михаил
Бирюк из команды треста

«Сланцымежрайгаз», второе у
Алексея Никандрова (Сланцев-
•ское производственное объеди-
нение грузового автотранспорта)
и третье — у Виктора Осмалов-
ского — тоже из команды тре-
ста «Сланцымежрайгаз». В
кроссе на 400 метров первым
был Михаил Пузырев (комби-
нат общественного питания),
вторым — Виктор Осмаловский
(треста «Сланцымежрайгаз») и

третьим — Владимир Михайлов
(цех связи).

Среди мужчин на дистанции

1.000 метров победил Михаил

Бирюк. Вторым был Алексей
Никандров из Сланцевского
производственного объединения
грузового автотранспорта и

третье место у Игоря Тавру-
шенко из центральной районной
больницы.

В общекомандном зачете пер-

вое место завоевала команда

комбината общественного пита-

ния, второе — у спортсменов

треста «Сланцымежрайгаз» и

на третьем — команда район-

ного узла связи со иланцевским

цехом связи.

Тщательно было подготовле-
но место соревнований, ярко и

четко размечены дистанции,
красиво оформлены стартовый

и финишный городки, в чем за-

слуга инструктора физкультуры

Галины Елизаровой из комби

ната общественного питания.

НА СНИМКАХ: (вверху) на

дистанции кросса. Семья Сидо-
ровых приняла участие в крос-

се в полном составе (снимок
вверху справа). Много вни-

мания спорту в тресте «Слан-
цымежрайгаз» уделяет главный
инженер Е. И. Пискунов (на
нижнем снимке в центре).

Т. МОХНАЧЕВА,
председатель городского со-

вета ДСО «Спартак».

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомольская

организации Сланцевского пас-
сажирского автопредприятия

поздравляют комсомольцев

предприятия с Днем рождения

комсомола. Желают успехов в

тРУДе, большого комсомольско-
го задора во всех делах.

Валентине Алексеевне
ИВАНОВОЙ

Уважаемая Валентина Алек-
сеевна! От всей души поздрав-

ляем Вас с юбилеем, желаем

крепкого здоровья, счастья, ус-

пехов в труде.

Коллектив мехлесхоза.

Телевидени

ПАССАЖИРСКОЕ ■

АВТОПРЕДПРИЯТИЕ _

приглашаема работу

ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕРА,
КОНТРОЛЕРОВ,
БИЛЕТНОГО КАССИРА,
ВОДИТЕЛЕЙ - ЗАГОНЩИ-

КОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту авто-

мобилей,
ПРОДОЛЖАЕТ

набор на курсы переподготов-

ки водителей категории «Д».
5—1

СРЕДНЕЙ
ШКОЛЕ № 2

требуются

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 30 ОКТЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 —

Утренняя гимнастика. 9.05 —

Американская трагедия». Ху-
дожественный .телефильм. Часть
3-я. «Страсти». 10.20 — «Весе-
лые старты». 11.05 — Н. Мяс-
ковский. Соната № 3 до минор.

14.30 — Новости. 14.50 —

«Опыт хозяйствования». Про-
грамма документального теле-

фильма. 16.05 — «Умелые ру-

ки». 16.35 — «Дела московско-

го комсомола». 17.05 — Кон-
церт советской песни. 17.35 —

Спортклуб». 18.35 — «Эко-
номика должна быть эконом-

ной». 18.45 — «Сегодня в ми-

ре». 19.00 — «Жизнь науки».

19.30 — Пьесы для арфы в ис-

полнении з. а. РСФСР О. Эрде-
ли. 19.45 — «Американская
трагедия». Художественный те-

лефильм. Часть 4-я. «Суд».
21.00 — «Время». 21.35 —

«Встреча друзей».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 30 ОКТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 — «Сту-

дия молодых». 10.15 — «Ге-
ворг Эмин». Документальный
фильм, 11.10 и 12.15 —

История. 9-й кл. и ПТУ. 11.40
— «Технический прогресс и

экономика». 17.10 — «Веселый
городок». Фильм-концерт для

детей. 17.20 — «Собеседник».
18.05 — «Дни Гамбурга в Ле-
нинграде». 18.35— Поет заслу-

женный артист РСФСР А. Алек-
сандрович. 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «Что вы знае-

те о Болгарии?». 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.50 —

Художественный фильм «За-
будьте слово «смерть».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 30 ОКТЯБРЯ
9.00 — Новости. Программа

передач. 9.05 — Школа игры на

гитаре (повтор.). 9.25 — «Доб-
рые руки». 9.55 — 11.20 —

Художественный фильм «Сумка
инкассатора». 17.35 — «Час
борьбы». Фильм о спорте.

17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Акту-
альная камера» (на русск. яз.).
18.15 — Охотникам и рыболо-
вам. 19.00 — «Неделя в парт-

коме». Пятница. 19.25 — Рек-
лама. 19.50 — Эдгар Валтер.
20.00 — Для детей. Мульт-
фильмы «Каникулы в Просто-
квашино» и «Бобик в гостях у

Барбоса». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.35 — Теат-
ральный вечер. К. Сая. «Дере-
вянные голуби». Спектакль
Пярнуского театра драмы име-

ни Л. Койдула. В перерыве —

Новости.

УБОРЩИЦЫ.
2—1

СПМК 251
ТРЕСТА № 37

требуются

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ
5, 6-х разрядов,

ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
ШОФЕР, *\
МАШИНИСТ трактора Г-40

(трактор новый),
БУХГАЛТЕР.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7а. Теле-
фон 2-10-31, доб. 94 — 2 звонка.

4—1

ВНИМАНИЕ ГАЗ!

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29
октября — «Неисправимый
лгун». Начало в 11, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 29 декабря — «Жандарм
и инопланетяне». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «Бабуш-
кин внук». Начало в 15 часов

30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 ок-

тября — <<Га РРи н Уолтер сле-
дуют в Нью-Йорк». Начало в

21 час.

При пользовании газовыми

приборами не забудьте открыть

форточку;
не оставляйте без присмотра

включенные газовые приборы:
не допускайте к пользование

газовыми приборами детей, а

также лиц, не знающих правил

обращения с этими приборами.
Перед пользованием газовой

колонкой проверьте тягу.

Содержите в чистоте и ис-

правности газовые приборы.
Помните, что при утечке газа

необходимо немедленно провет-

рить помещение, прекратить

пользование газовыми прибора-
ми и вызвать аварийную Служ-
бу по телефону 04.

Все неисправности газовых
приборов должны устраняться

только работниками треста га-
зового хозяйства.

Трест
«Сланцымежрайгаз;».
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СЛАНЦЕВСКОМУ
СПЕЦРЕМСТРОИ-

УПРАВЛЕНИЮ № 6
ГАТЧИНСКОГО

РЕМСТРОИТРЕСТА
ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНОБЛРЕМСТРОИ»

требуются

СТАРШИЙ БУХГАЛТЕР,
КАССИР,
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ-БЕТОНЩИКИ,
СТОЛЯРЫ,
ПЛИТОЧНИКИ,
ЭЛЕКТРОГАЗО-

СВАРЩИКИ,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ.
Оплата труда сдельная.,.
Обращаться по адресу: $' ул.

Гагарина, дом № 9а, телефон
2.-25-34, отдел кадров.

5 — 5

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

НАСЕЛЕНИЯ

требуются

на постоянную работу

ФОТОГРАФЫ,
ПЕРЕПЛЕТЧИКИ (пенсионе-

ры),
ПРИЕМЩИКИ заказов,

ЗАВ. ХИМЧИСТКОИ,
УБОРЩИЦЫ в парикмахер-

ские и ателье № 3.
2—2

Газета издается

во вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам.
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